

ABSTRAK

Rosikhatul Abadiyah 2022, *Upaya Meningkatkan Perkembangan Bahasa Anak Usia Dini Menggunakan Kartu Bergambar di RA Al-Muqri Prenduan, Kecamatan Pragaan, Kabupaten Sumenep*, Skripsi, Program Studi Pendidikan Islam Anak Usia Dini, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura, Dosen Pembimbing : Hj. S. Sumihatul Ummah MS, M. Pd

Kata Kunci : Perkembangan, Bahasa, Kartu Bergambar

Latar belakang pada penelitian ini adalah perkembangan bahasa pada anak usia dini. Perkembangan bahasa harus distimulus dengan baik supaya dapat berkembang sesuai dengan tahapannya, namun, perkembangan bahasa di RA Al-Muqri Prenduan sangatlah rendah, hal ini dapat dilihat dari kemampuan anak dalam berkomunikasi, menulis dan membaca. Hal ini karena para guru belum terbiasa menggunakan media pembelajaran untuk menarik perhatian siswa. Untuk meningkatkan perkembangan bahasa pada anak di RA Al-Muqri Prenduan, perlu diadakannya penelitian, yang ditukan untuk meningkatkan perkembangan bahasa menggunakan media kartu bergambar pada anak usia dini terutama di kelompok B satu.

Penelitian ini bertujuan untuk meningkatkan perkembangan bahasa pada anak usia dini di Kelompok B satu di RA Al-Muqri Prenduan dengan menggunakan kartu bergambar. Studi ini dimaksudkan untuk menjawab permasalahan: pertama, bagaimana penerapan media kartu bergambar dalam meningkatkan perkembangan bahasa pada anak usia dini di RA Al-Muqri Prenduan, Kecamatan Pragaan, Kabupaten Sumenep; kedua, bagaimana peningkatan bahasa pada anak usia dini di RA Al-Muqri Prenduan setelah penerapan media kartu bergambar.

Penelitian ini adalah Penelitian Tindakan Kelas (*Classroom Action Research*) model *Hoopkins*. Penelitian ini dilaksanakan pada bulan September 2022 dalam dua siklus, setiap siklus terdapat satu pertemuan. Subjek penelitian ini adalah siswa kelompok B satu RA Al-Muqri Prenduan, yang berjumlah 10 siswa. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, tes, dan dokumentasi. Sementara instrumen pengumpulan data menggunakan lembar observasi, tes, dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan terjadi peningkatan perkembangan bahasa anak usia dini kelompok B satu RA Al-Muqri dengan menggunakan kartu bergambar, terlihat perkembangan bahasa siswa mengalami peningkatan setiap siklusnya yaitu saat pra siklus kriteria penilaian siswa tertinggi adalah Belum Berkembang (BB) yakni 90% siswa, sedangkan pada siklus I kriteria penilaian tertinggi adalah Mulai Berkembang (MB) yakni 57% siswa, dan pada siklus II kriteria penilaian tertinggi adalah Berkembang Sangat Baik (BSB) yakni 87% siswa.